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Prefeitura ltuiutaba 
CONSTRUINDO UM FUTURO MELHOR 

Oficio n2164/2019/SMG. 

Ituiutaba - MG, 14 outubro de 2019 

Exmo. Sr. 

FRANCISCO TOMAZ DE OLIVEIRA FILHO 

DD. Presidente da  Camara  Municipal de Ituiutaba 

ITUIUTABA — MG 

Assunto: Resposta à Indicação CM/83/2019 

Excelentíssimo Senhor Presidente da  Camara  Municipal, 

Devido à Indicação (CM/256/2019) da autoria da ilustre Vereadora Cleidislene do 

Social, solicitando desta Administração 	que seja construido um Programa de Saúde 	da 

Família - PSF no Bairro Cana5", diante disso foi acionado o Ilmo. Secretária Municipal de Saúde  

Dr.  Elias Hércules Neto para responder sobre a presente indicação, a qual informou 

textualmente: 

"Acusando o recebimento da Indicação n2  256/2019 de autoria da vereadora 

CLEIDISLENE DO SOCIAL, destarte o conhecimento que temos da importância da reivindicação 

da ilustre vereadora, retornamos este PA com esclarecimentos da Diretora de Departamento 

da Saúde da Família". 

"Agradecendo a consideração que nos foi dispensada, colocamo-nos à disposição para 

quaisquer esclarecimentos", conforme cópia da Diretora de Departamento de Saúde da 

Família Sra. Hellen Cristina Bastos (anexo) para maiores esclarecimentos. 

Aceite os meus protestos de elevada e distinta consideração. 

Atenciosamente, 

iaSkiaa 

Secretário de Governo 

SECRETARIA DE GOVERNO 
Praça Cônego Angelo, s/n° - 38300-146 — Fone: 34-3271-8100 — a-mail;  governo@ituiutaba.mg.gov.br  
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SECRETARIA MUNICIPAL DE SAÚDE 

PSF/NASF 

Av. 07 c/ 24 e 26, n° 1039, Centro —(034) 3271-8232  

email:  psfituiutaba@outlook.com  

Requerimento de Construção de Unidade de Saúde no 
Bairro Cana5 

Diante do pedido da Sra vereadora Cleidislene do Social, 
solicitando uma construção de uma nova unidade de saúde, PSF 
para o bairro Canak venho respeitosamente afirmar que seria de 
grande ganho ao bairro/município a sugestão da mesma, porem a 
atual situação financeira municipal torna inviável tal construção no 
momento. 

Saliento que o principal motivo é financeiro, estamos abertos a 
novas sugestões que possibilite a construção do pedido solicitado. 

Atenciosamente 

Hellen nstina Bastos 
Diretora Departamento de 

Saúde da Família 

Hellen Cristina Bastos 
Diretora de Departamento 

Saúde da Família 
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